

Plus de 400 personnes ont foulé les sentiers pour la 25^e Rando Occitane

Malgré les caprices de la météo, la 25^e Rando Occitane, qui s'est déroulée les 7 et 8 septembre, a connu un beau succès. En effet, plus de 400 randonneurs venus principalement de Midi-Pyrénées ont foulé les sentiers entre Causse et Palanges avec des départs à Coussergues et Laissac. Les pluies diluviennes n'ont pas permis un départ de Vimenet mais Didier Combret a su faire partager sa passion des vieilles pierres au travers d'une visite au cœur du village de Vimenet. Regroupées autour de l'office de tourisme, les associations ont su répondre présents dont le club de randonnée du Laissacais sous la houlette de Robert Souleiry. À l'heure des récompenses, M. Michalak a rappelé le partenariat avec le CDOS (Comité départemental olympique et sportif) pour dynamiser la randonnée (le GR76 traverse une partie de l'Aveyron) et a salué « l'accueil exceptionnel, l'animation remarquable car la fête a été belle ». Le club de l'Isle-en-Jourdain, qui avait



Les participants se sont réunis pour les récompenses.

réuni le plus grand nombre de participants (hors département), a été récompensé tout comme le club le plus éloigné, « Lous Caminaïres » d'Areau (Seine-et-Marne) et le plus jeune parti-

cipant âgé de 8 ans. La coupe du conseil général est revenue au club organisateur. Ainsi, les 13, 14 et 15 septembre 2014, la Rando Occitane sera organisée à Simorre (Gers).